

REFERENCIA

TÍTULO

Al Ministro del Interior: opiniones contrarias al uso de la fuerza para controlar la huelga

AUTOR

Astaburuaga

LUGAR Y FECHA

Antofagasta, 13 de diciembre de 1907

DESCRIPCIÓN DE DOCUMENTO SOPORTE

Telegrama.

RESEÑA DE CONTENIDO

Informa que un telegrama del gobernador de Tocopilla da cuenta que los empresarios salitreros se sentían contrariados por viaje de buque Blanco Encalada hacia Iquique. Además señala que no es necesaria la utilización de la fuerza porque durante el día anterior había cesado la huelga.

EXTENSIÓN

1 página.

COLECCIÓN

Archivo Nacional; Archivo de la Administración.

UBICACIÓN

Clan; mint; v. 3274, p.152

ARCHIVO PDF

doc. 1085

TELÉGRAFOS DEL ESTADO



317

Serie _____
Aparato _____
Transmitió _____
Recibido por _____ de _____
A las _____ h. _____ m. _____ M.

269
13 de Dic
10.15 M.

of = D =

iones eventuales _____

lo de Antofagasta el 13 de Octubre

Ministro Interior Maneda

A telegrama gobernador Zoco
pilla diciendome salieron
centrañse contramido por
haberse dispuesto blanc
iguiese iquique, conteste
que no habia porque
tar deberse no siendo
asio a su juicio que despli
que fuerzas sin necesidad
ra contraproducente ayer
mismo ceso huelga suriendo
espitas gobernador, quien
desaludo un brente por ciento
Maneda